

## Caerá 22.8% inversión privada en telecom (Reforma 03/09/14)

Caerá 22.8% inversión privada en telecom (Reforma 03/09/14) Por Vania Guerrero Cd. de México México (02 septiembre 2014).- La inversión privada en el sector de telecomunicaciones caerá este año 22.8 por ciento con respecto al 2013, de acuerdo con datos del Instituto de Derecho de las Telecomunicaciones (Idet). La institución indica que mientras los proveedores de servicios de dicho sector invirtieron 63 mil 16 millones de pesos al cierre de 2013, las estimaciones para este año son de 48 mil 642 millones de pesos. "La causa principal de esta fuerte caída en una variable que regularmente crece varias veces más que lo que lo hacen los ingresos del sector, es atribuible a la incertidumbre por la demora en la aprobación de la legislación secundaria de este sector convergente", señaló el Idet en un comunicado. Sin embargo, el Instituto consideró que este fenómeno será transitorio, pues el nuevo marco legal dará un nuevo impulso a las telecomunicaciones y la radiodifusión. Hoy, Grupo REFORMA publicó que el Segundo Informe de Gobierno no daba cifras respecto a la inversión privada en telecomunicaciones, lo cual, según analistas, podía atribuirse al mal desempeño en este rubro. En ese sentido, el Idet señaló que esto llama la atención, pues la reforma en telecomunicaciones tenía como uno de sus objetivos centrales mejorar de manera significativa los indicadores en materia de inversión en este sector. En el caso de la inversión pública en telecomunicaciones, el Instituto sugirió que se dé mayor dinamismo a la inyección de recursos en proyectos públicos. "Es deseable que se ponga fin a esta contención de recursos gubernamentales destinados a la capitalización del sector, toda vez que inducen al estancamiento de proyectos y de la actividad de los agentes económicos privados del mismo sector", apuntó. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo